

CLAUSURA DE ESTUDIOS

del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario en el año
de 1928, 276° de su fundación

Distribución de premios

Los señores colegiales que han desempeñado este año cargos en el Colegio no han entrado en el concurso de los premios de conducta, aunque sí en el de los premios de clases.

El Colegio les tributa públicamente la expresión de agradecimiento por los servicios que le han prestado.

Entre los colegiales obtuvo el primer premio el señor

D. JULIO CÉSAR VELANDIA, B. A.

Segundo premio

D. JOSÉ HOLGUIN

Los demás colegiales por el hecho de serlo no necesitan mención especial.

Entre los convictores obtuvieron el primer premio los señores

D. GUILLERMO TÉLLEZ

D. LUIS ALBERTO GAITÁN

Segundo premio

D. CARLOS BORDA, B. A.

D. HERNÁN MEJÍA

Mención honorífica

Aldana Eulogio	Caballero Efraín
Angulo Pedro Víctor	Cepeda Miguel
Azula Rafael	Cucalón Ricardo
Bolívar Santiago	Díaz Justo
Bueno Benjamín	Domínguez Alejandro.

Fernández Márquez Luis	Medina Saturnino
Gaitán Gustavo	Molina Alfonso
Galán Baudilio	Murcia Ismael
Gómez Isaí	Otero Diego
Gómez Euclides	Orozco Pedro
Gómez Jesús	Páramo Eufrasio
Gómez Salvador	Pardo Juan
Gómez Jorge	Pinzón Próspero
González Roberto	Ramírez Julio C.
Gutiérrez Pedro A.	Ramos José
Gutiérrez Víctor	Rangel Roberto
Guzmán Carlos	Romero Luis Eduardo
Hartmann Jorge	Sánchez Joaquín Emilio
Hurtado Armando	Santamaría Juan.
Latorre Belisario	Sarmiento Enrique
López Virgilio	Sarmiento Rafael
Mahecha Manuel	Siabato Carlos
Manrique Rafael	Torres Fidel
Marmolejo Alfredo	Uribe Alfonso
Martínez Víctor	Zorro Francisco

Entre los oficiales obtuvo el primer premio el señor

D. CARLOS AVELLA, B. A.

Segundo premio

D. LUIS ALFONSO ANGARITA, B. A.

Mención honorífica

Cárdenas Lisímaco	Rangel Miguel
Estrada Jesús María	Roldán Alberto
Nates Régulo	Sabogal Juan de la Cruz
Morales Peregrino	

Entre los alumnos externos obtuvo el primer premio el señor

D. ANDRÉS PARDO TOBAR

Obtuvo el segundo premio el señor

D. JOAQUÍN PRADO

Mención honorífica

Amaya Ramírez Luis E.	Ortega Alfonso
Botero Juan Pablo	Ortega Aníbal
Castro Ricardo	Ospina Pedro J.
Dávila Ignacio	Plata Eduardo E.
Díaz Luis Alberto	Ramírez Luis Eduardo
Durán José Hilario	Rangel Próspero
Fonseca Guillermo	Riveros Rafael
Forero G. Rafael	Romero Rafael
Gálvez Alfonso	Rosas L. Gabriel
Garavito A. Ignacio	Silva Darío
Gómez Luis A.	Soto Luis Arcesio
Márquez V. Carlos	Suescún Vicente
Melo Alfonso	Torres Efraín
Novoa Carlos	Vaca Pablo Antonio

Alumnos que se han distinguido entre sus compañeros por su aplicación y aprovechamiento

FACULTAD DE JURISPRUDENCIA

Derecho español, Julio Tobar.
Derecho penal.
Romano primero, Alonso Aragón.
Civil primero, Samuel Barrientos.
Constitucional, Alejandro Domínguez.
Hacienda pública, Arcesio Londoño.
Procedimientos judiciales, Guillermo Téllez.
Filosofía del derecho, Belisario Latorre.
Derecho canónico, Eduardo Sáenz.
Pruebas judiciales, Arcesio Londoño.
Derecho administrativo, Eduardo Sáenz.
Economía política, Antonio Escobar.

Derecho internacional privado, Arcesio Londoño.
Derecho internacional público, Edmundo Harker.
Derecho comercial, Arcesio Londoño.
Derecho romano segundo, Baudilio Galán.
Derecho civil tercero, Víctor Gutiérrez.
Derecho civil segundo, Manuel Barrera.
Ciencia social, Carlos Borda.

FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

Sintaxis griega, Antonio Andrade.
Historia de la filosofía.
Estética, Rafael Fuentes.
Literatura general, Antonio Andrade.
Prosodia latina, Andrés Pardo.

Premios de bachillerato

Analogía latina (Sección del doctor Luis Enrique Forero). Jorge Hartmann.
Id. id. (Sección del doctor Restrepo Millán), José Ramos.
Apologética, Ricardo Cucalón y José Ramos.
Aritmética, Jesús Holguín.
Castellano, Saturnino Medina.
Física, Jorge Hartmann y Publio Camacho.
Francés primero, Justo Díaz.
Francés segundo, Miguel Rangel.
Gramática de Bello, Horacio Parra y Miguel Rangel.
Geometría, Publio Camacho y Juan M. Pardo.
Historia antigua, Salvador Gómez y Efraín Caballero.
Historia de Colombia, Carlos Ricaurte.
Historia moderna, Alfonso Molina y Roberto Castellanos.
Inglés primero, Jorge Gómez.
Inglés segundo, Publio Camacho y Jacobo Tobar Daza.

Lógica y Antropología, Luis Alberto Gaitán y Eliécer Pachón.

Metafísica, Hernando Borrero y Víctor Mallarino.

Religión, Luis Alberto Gaitán y Juan Pardo.

Retórica, Efraím Caballero y Alberto Rocha.

Química, Jorge Hartmann y Jacobo Tovar Daza.

Sintaxis latina, Luis Alberto Gaitán y Salvador Gómez.

Grados

En los meses de septiembre y octubre del presente año, concedió nuestro claustro el título de doctor de jurisprudencia a los siguientes alumnos:

Don Isaías Daza Portela, convictor; natural del Magdalena. Versó su tesis de grado sobre el *Contrato de seguro terrestre*, asunto que desarrolla muy acertadamente y con criterio propio.

Don Joaquín Serrano y Serrano, del departamento de Norte de Santander. Por su aprovechamiento y conducta intachables alcanzó el honor de la colegiatura de número y el cargo de inspector del claustro. Para su examen final presentó un interesante trabajo sobre *La delincuencia infantil en Colombia, sus causas y remedios*, que mereció los aplausos de su presidente de tesis doctor Carlos Lozano y Lozano.

Don Luis Jiménez Forero, boyacense, como el anterior colegial de número, y aventajado estudiante. Escribió su tesis sobre *La culpa in contrahendo*, «trabajo de verdadero mérito por el estudio que revela y por su exposición sólidamente jurídica» al decir de su presidente de tesis doctor José M. González Valencia.